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平成29年度第4回石狩市厚田区地域協議会

【日 時】 平成29年７月26日（水） 18：30 ～ 20：00

【場 所】 厚田保健センター

【出席者】 8名（15人中）

役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠

会長 佐 藤 勝 彦 ○ 委員 小 山 玲 子 ○ 委員 中 井 健 太

副会長 渡 邉 教 円 ○ 委員 今 光 江 委員 平 賀 敏 和 ○

委員 大 内 さつき ○ 委員 坂 本 悌 生 委員 前 田 和 也

委員 大 黒 利 勝 委員 柴 田 志寿子 委員 簗 田 敏 彦 ○

委員 小笠原 英 史 ○ 委員 柴 田 肇 ○ 委員 吉 田 美 香

※正副会長を除き、あいうえお順

本 庁 ～ 中西商工労働観光課長

支 所 ～ 西田支所長・田村市民福祉課長(兼生涯学習課長)・佐藤主査・野呂協力隊員

事務局 ～ 髙田地域振興課長・今田主査・川村主査・中村主任
（地域振興課）

【傍聴者】 2名

【次 第】 １．開会

２．会長あいさつ

３. その他

４．協議事項

・いしかり地域まるごと会議 委員推薦について

・座談会 『地域づくり』について

1．開会

【 （厚）地域振興課 髙田課長 】

皆さんお晩でございます。第4回地域協議会を始める前に、今日は欠席の連絡が多くて、前田委員、坂本委

員、柴田志寿子委員、今委員、この4名からは連絡を受けております。

では早速第4回地域協議会を始めさせていただきます。会長よろしくお願いいたします。

2．会長あいさつ

【 佐藤会長 】

欠席者が多いということは、皆さんお忙しい時期になっております。そういう時期に重なりまして、それで

も皆さん忙しい中を地域のために知恵を出していただく。本当に感謝申し上げます。今日は私の話は短くし

て、座談会で皆さんの話をたくさん聞きたいと思いますのでよろしくお願いします。
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3．その他

道の駅だよりついて

【 （厚）地域振興課 佐藤主査 】

皆様のお手元の資料に道の駅だよりがあると思います。7月の中旬に発行で第10号になります。

6 月 23 日に石狩の市議会で正式に株式会社あい風が道の駅の運営会社として、指定管理を受けたというこ

とが決まりました。これからは、市が取り組んでいる道の駅の事業だけではなく、株式会社あい風の行事等

につきましても、この道の駅だよりで紹介していけたらと思っております。

工事の関係につきましては、11月頃に外観がほぼ完成する予定となっております。そして、飲食提供施設、

テナントの募集についても、募集についてはもう終わったのですが、そのテナントの運営について協議して

いきます。

それから裏面にいきまして、ソフトの面ですね、どうやったら厚田に人が来ていただけるかって言うこと

を、厚田地域着地型観光まちづくり協議会を通して事業展開をしていきます。今年はおもてなしセミナーを

開催しておりますし、下の方にも書いておりますが、会員なども随時募集しております。あと、着地型観光

というのを今年10月には浜益区で、昨年やったニシン観光バスツアーのようなものを考えております。

最後に道の駅で販売する商品を募集していますということで、これは株式会社あい風さんの方になります

けれども、随時特産品や野菜関係など販売して頂けるような方々を募集しております。是非皆様の中でも声

かけしていただければなと思います。

道の駅だよりにつきましては、できるだけ月一回の発行を目指して、今後も多くの方に情報を提供していけ

るようにしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

【 佐藤会長 】

はい、ありがとうございました。道の駅だより vol.10.だから 10 回出ております。当別の道の駅も 9 月 23

日オープンですね。お隣なんですよね。うちのは来年の春ということで着々と進んでおります。これも地元

の皆さんの協力がなければ進んでいきませんので、よろしくお願いいたします。

それではですね、協議事項にいきたいと思います。

4．協議事項

いしかり地域まるごと会議 委員推薦について

【 （厚）地域振興課 今田主査 】

お晩でございます。今回いしかり地域まるごと会議の委員推薦依頼ということで、石狩市の社会福祉協議会

から依頼されておりますので、協議して頂ければと思います。

この石狩地域まるごと会議とは何かと言いますと、会議の目的としまして地域の介護予防、生活支援サービ

スなどを担う多様な団体と情報共有や連携、日常生活上の支援体制の充実と強化を図ること、年に2～3回会

議を開催するという予定で社会福祉協議会の方で今後開催していくものとなります。

このメンバーとしては、町内会、民生児童委員連合協議会、高齢者クラブ連合会、ボランティア団体、商工

会、社会福祉協議会、シルバー人材センター、地域協議会などの生活支援だとか、住民の生活に関係する団

体の皆さんに入って頂く。介護保険の地域包括支援センター、生活支援コーディネーター、これらの方々に

入って頂いて、会議の規模としましては14～15名の委員を予定しているとのことでした。

第一回の会議というのが8月末～9月の頭を予定しているということで、是非地域の実情を話して頂ける方

を推薦して頂きたいということで、お話が来ております。私のほうで、社会福祉協議会の方に、どんな人を

推薦したらいいのかということで聞いてみたところ、一応各会からは会長さんだとか、代表の方に出て頂い

てということでしたので、会長とか代表の方にということでしたので、事務局としては今回改選もあります

ので、会長に会長職として推薦をして頂くのがいいのかなと、提案させて頂きます。よろしくお願いいたし

ます。

【 佐藤会長 】

いしかり地域まるごと会議というのがあるんですね。主体は社会福祉協議会というところで、社会福祉に関

わるような団体、ボランティア、そういうのも含めて、そういうネットワークをきちっと作ろうという計画

だと思うのですけれども。今提案がありましたように、地域協議会から代表をということなので、提案いた

だいていたのが会長ということです。会長忙しくて出れないということになると、副会長が出て頂くという

ね。だけど、決め事としては、会長に出席をいただくということで決めてよろしいでしょうか。



- 3 -

これは、私が行くというわけでなく、この会で常に人事異動があったり、これは今6期で次7期の時に人の

異動があると思うんですね。この会としては会長が出て頂くということで事務局からの提案ですが、よろし

いですか。会長だめなときには副会長。はい、では会長ということで。よろしいですか。それではそういうこ

とで、決めさせて頂きます。

【 簗田委員 】

私の記憶が間違っていなければ、先日北コミで行われたキックオフフォーラムの母体ですよね、これ。いし

かり地域まるごと会議というのは。今第一層のメンバーを作っていて、その第一層が動き始めて稼動すると、

第二層、第三層と、だんだん下に延びてくるという組織作りをしているみたいなんですけれどもね。その中

の第二層・第三層の民生児童委員会の中では島田会長になってもらっておりますけれども、第一層に地域協

議会からは会長が入るのか、もう一つ下がって第二層になるのか、確認させて頂きたい。

【 （厚）地域振興課 今田主査 】

第一層ですね。間違いないです。第一層です。

追加の説明をさせて頂きます。一層、二層と二段階にこの会議は分かれておりまして、一層というのが各団

体、先ほどお伝えした町内会や民生委員の連合会など、石狩には高齢者の生活に関わる団体がありますので、

そこの代表の方に集まって頂くというのが、一層の協議体。その下の二層は、実働部隊。実際にその地域の

催しだとか、サークルだとかに、実際に高齢者や地域の方とつながっていくのが二層の協議体ということに

なりますので、今回は全体を網羅する一層の協議体の委員の募集となっております。

【 佐藤会長 】

よろしいですか。

団塊の世代が後期高齢者になる時代。これはもうだいたい時代的に分かっているんだけどね、それを支える

下のほうが少ないの。全人口を見たときにね。人口統計。だから大変なことになると思って、社協はこれを

やろうとしています。自分も高齢者ですから、将来どうなるかなって心配しておりますけど、まだ大丈夫で

す。というような、話でございますけれども、これがまた具体的に動き出したら、またご報告があるかと思

います。

地域づくりについて

座談会形式にて協議

5．次回会議などの日程について

平成29年 8月31日 望来コミュニティセンター みなくる

6．閉会

平成29年 8月 31日 議事録確定

石狩市厚田区地域協議会

会長 佐藤 勝彦


